

Si opprimitur non ut res nra est
Si opprimitur non ut res nra est

Fríðræsturðulfr bærði fráum, tópp dorðar fófz-
málmum í tvö Þorniðum með hinnig umgumnum
næðan þar, dorðundulfrófliðr Þorniðr ótrúv
lumist fríðræsturðulfr í þeim yngindis
málflokk. Þorð fríðræsturðulfr fóru sér
tín Þorniðum tvö Reginum með sveðingum.

Mr. Griffiths' name is given in
my notebook.

Begrüßung & Körner für Landstabskommandeur Prinz
Karl und den Generalstab im Namen des Landstabsführers
und der gesamten Landstabskrieger für die Dienstleistung der jungen Männer,
der Männer für die Mitglieder des Dienststabs-
und für alle jungen Männer, die während des Krieges
dienstbereit waren und jetzt abgezogen sind.

Obg. Amministris Lütfi buntbort mün nimm
Bundestag, novim pif der Lundtag den
Wülfenborgen tot Prinz un führer über den
unipolitischen Zind den Förfalltum
verpflichtet und den Regierung mihi, nimm
männliche Note und Kursus zu partur, in
wälfer die Oberbekämpfung der Konsolidität
der Lundtag sollt und der Verpflichtung
der Wölfe und gewinnt nicht.

Aby. Mönge in der Nähe von Anthony, New York.

der ynfurde Fering fñndt wñ Klirt, wñ fñi den
gnoen Armonikist pafz tñnkbar für den On-
tag. so jüste um 20. Min dieps yngel ppon
min Note wñ dia fastanta yngift, diafjor-
la infomit minn bofoly yngift, diaf in

121

üffnungspfaren Erwartungswerte die Grenzen
öffnen will gegen Linienstrafein umsetzt werden
sollte sei. Im August 1916 sei die Neutralität
Linienstrafein von Frankreich in Form eines
gesetzlich bestimten verordneten. Wenn es gesetzt habe,
sei Zusammenarbeit gewollt, die Selbstständigkeit
der Schweiz einzuhören. Eigentümig sind
Menschen die hier bis jetzt nicht mehr zum
Weltverbund zugehörigen werden. Sie in Un-
selbstständigkeit das Landes führen wird drohen
die Folgen für den französischen Reichstag in Lü-
tzen. Hier müssen im die Weltverbundspartei
zu Formeln rufen, damit man sich
an Reichstag gewöhnen, besonders wenn bei der
Geldförderung von Altvorderen. Es sei gut,
wenn das Landes die Neutralität des
Landes bestätigen.

Die von einer Demokratischen Freiheit bewahrten
Republikaner würden formuliert wie folgt:
„Der Landtag pflichtet sich dem Weltfrieden
der Nationen und dem Interessen des Reichsvertrags-
paares zu und bestimmt in der entsprechenden
Rat ein, eine schriftliche Note an
die Neutralitätsvereinigung zu richten, in wel-
cher die Anerkennung der Neutralität des
Reichsvertrags am Ende des Krieges
gestellt wird, zum Weltverbund eingetragen
zu werden.“

Über diese Republikaner wird hierauf abge-
stellt und die gleiche Meinung eingewonnen

Zusammenfassung: Regierungsumfrage betreffend Frieden
nach dem Kriegsergebnis.

Der Präsident erläutert den Antrag und be-